

¿Problema político o científico?

Señor Director:

En una entrevista a su diario, el historiador israelí Yuval Noah Harari plantea: "Tenemos las herramientas científicas para detener la pandemia, pero son los políticos los que deciden cómo usar esas herramientas". Esto nos hace pensar, ¿qué ocurriría en Chile si hubiese más científicos vinculados a la política o más políticos escuchando a los científicos? Probablemente la historia sería otra.

ÁLVARO OSSA

Director de Transferencia y Desarrollo UC